

Le sorprendió la bandera

LEOPOLDO SOUTER



Me llamó la atención que en Clínica RedSalud Tabancura, en septiembre, junto con la bandera chilena, que es el sagrado emblema de nuestra nación, se haya instalado la bandera del grupo LGBT.

 **ACLARADO.**— Nos dijeron de RedSalud que dan el debido respeto a los emblemas nacionales. “La fotografía enviada se dio en un contexto de conmemoración interna y es reflejo de nuestro compromiso con las expresiones de diversidad e inclusión, que forman también parte de nuestra cultura organizacional”, señalaron.